

利用者の声（令和5年度）



運輸機械サービス科

ポリテクセンターを受講する事になったきっかけ

- 長く勤めていた業界から離れて自分の可能性を見出したいと思っていましたが年齢的なことで思いどまっていなかった。しかし諦めることができず退職しハローワークで給付を受けながら学べる「ハロトレ」を知ったのと同時に動画案内を見て「これだ」と直感し応募しました。
- 私は重機など機械を扱う仕事がしたいと思っていました。訓練は基礎から応用までいろいろ学べることを施設見学会で知っていいなと思ったからです。
- 再就職を希望する職種で活かせる資格が取得できることを知ったことがポリテクセンターを受講するきっかけとなりました。
- 就職活動をしていく中、無資格では職種の選択に限りがありました。ハローワークでポリテクセンターの募集を拝見し職種選択の幅を広げるために応募しました。
- 希望の職種は未経験の分野だったため一歩踏み出せずにいたときハローワークでポリテクセンターの訓練を勧められ知識や技能が習得できているいろいろな資格が取得できることに魅力を感じて受講を決めました。

訓練を通じて感じたこと

- 同じ科に入所した仲間と目標に向かっていくうちに自然と助け合い年齢が様々でこれまでの経験などの情報交換もできてとても良かったと思います。また指導員から現場の実体験も聞くことができ参考になりました。
- 入所初めの頃は皆、人見知りの感覚ではありましたが訓練をしていくなかで徐々に打ちとけ仲間意識が高まりました。資格の試験ではみんなで合格できるように励まし合い助け合いながら目標に向かって全員で取り組むことができました。
- 基礎的な知識や技能と実践的な応用訓練や安全作業の重要性を初心者でもわかりやすく指導してもらいました。
- 建設機械などを扱った経験がなく名称もわからないレベルだったので訓練が不安でしたが先生の説明もわかりやすく周りの仲間にも聞きやすい環境で、良い雰囲気の中半年間過ごすことができました。応用訓練では「現場ではこうすることもあるよ」と先生から技を見せてもらったりして実際の作業がイメージできることもありました。
- 先生方がとてもわかりやすく教えてくれて相談にもものっていただきポリテクセンターに通うことが毎日楽しみでした。資格がたくさん取得できたので就職先で働くことが楽しみです。

今後の就職について

- 自分にとって初めての職種で重機を操作できる会社に入社することができました。得られたチャンスで自分の幅を広げて進んでいきます。6ヵ月間大変お世話になりました。
- 運輸機械サービス科で得た資格を活かし就職先で頑張って仕事に取り組んでいこうと思います。
- 半年間の訓練で取得した資格はこれからの就職先で十二分に発揮できるため自信ができました。
- 運輸機械サービス科で半年間いろいろなことを学ぶことができました。就職先では積極的に業務に取り組み会社に貢献できるように頑張っていきます。
- 訓練で身についた技能と取得した資格のおかげでトラックドライバー兼重機オペレーターの仕事に就くことができました。就職先では訓練の成果を活かして活躍したいと思います。

指導員からのコメント

運輸機械サービス科では荷役車両や建設機械のオペレーターに必要な知識や技能、安全作業法を習得して6種類の資格が取得できます。実際の現場作業を想定した応用訓練を行い即戦力となる人材を育成して就職先の企業から高い評価もいただいております。そしてさまざまな資格を取得することで自信が付き関連する職種への就職につながっています。

